

BAB V

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan analisis regresi berganda menunjukna bahwa variabel manfaat berpengaruh positif terhadap minat berperilaku mahasiswa UMY dalam menggunakan Database jurnal online. Demikina juga dengan variabel kemudahan berpengaruh positif terhadap minat berperilaku mahasiswa UMY dalam menggunakan Database jurnal online.
2. Berdasarkan analisis Uji F yang dugunakan untuk menguji hipotesis pertama menunjukan bahwa manfaat dan kemudahan secara serempak atau simultan berpengaruh signifikan terhadap minat berperilaku mahasiswa UMY dalam menggunakan Database jurnal online.
3. Berdasarkan analisis Uji t yang digunakan untuk menguji hipotesis kedua dan ketiga, pengujian hipotesis kedua menunjukan bahwa manfaat berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berperilaku mahasiswa UMY dalam menggunakan Database jurnal online. Sedangkan variabel kemudahan tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap minat berperilaku mahasiswa UMY dalam menggunakan Database jurnal online.

4. Berdasarkan analisis koefisien *Adjusted R Square* sebesar 0.072, hal ini menunjukkan bahwa variasi variabel independen yaitu variabel manfaat dan variabel kemudahan mampu menjelaskan variasi variabel dependen yaitu variabel minat berperilaku sebesar 7.2%. sedangkan sisanya sebesar 0.928 atau sebesar 92.8% dijelaskan oleh variabel lain dari model penelitian.

B. SARAN

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan diatas, maka penelitian ini dapat memberikan saran, sebagai berikut:

1. Untuk penelitian selanjutnya, variabel-variabel independen lainnya yang dapat berpengaruh terhadap minat berperilaku selain variabel manfaat dan kemudahan dapat ditambahkan seperti ketidakpastian tugas maupun norma sosial.
2. Untuk penelitian selanjutnya agar mendapatkan hasil yang lebih baik, peneliti dapat memperbanyak jumlah sampel penelitiannya, karena dengan memperbanyak jumlah sampel penelitian akan lebih baik yang berarti bahwa penelitian yang dilakukan mampu menggambarkan kondisi yang sesuai dengan kenyataan.
3. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan bagi pengelola Database jurnal online dan para Dosen UMY untuk lebih mensosialisasikan Database jurnal online kepada para mahasiswa maupun mahasiswi UMY sehingga kesadaran mereka mengenai manfaat dan kemudahn terhadap penggunaan Database jurnal online dapat semakin

besar. Selain itu, perlu ditekankan bahwa Database jurnal online dapat memberikan manfaat yang besar untuk mendukung pekerjaan mahasiswa.

C. KETERBATASAN PENELITIAN

Penelitian ini mempunyai keterbatasan yang membuat peneliti tidak dapat memberikan hasil yang maksimal karena hanya 100 sampel yang diambil pada lingkungan kampus Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, hal ini mengingat pada keterbatasan dana dan waktu penelitian.